

Mit Rock und Wein in den Frühling

06. Februar 2014

Kulturverein Riegelsberg startet sein Halbjahres-Programm am 8. Februar



Von Punk bis Metal reicht das Spektrum von Indelicate, wobei auch gefühlvolle Pianoparts die harte Gangart der energiegeladenen Auftritte dieser fantastischen Fünf musikalisch eingängiger machen. Foto:

RIEGELSBERG Schon im Februar kann sich das Publikum im Köllertal über ein kulturelles Frühlingserwachen freuen, denn der Kulturverein läutet nach nur kurzer Winterpause am 8. Februar die neue Veranstaltungssaison ein – und zwar mit erstklassigem Nachwuchsrock aus der Region bei der Nachlese zum Goldenen Scheinwerfer 2013. Die Veranstaltung wird im Gasthaus Elch in der Saarbrücker Stra. 121 angeboten.

Ursprünglich fanden sich Timm Heider, Oliver Donate und Anuschka Gödicke schon 2012 zusammen, um eine Rockband zu gründen. Doch erst als Frontfrau Nathalie Andreia und Gitarrist Mathias Vollmer im letzten Frühjahr dazustießen, formierte sich die Band Indelicate und konnte nur ein knappes halbes Jahr später und fast gänzlich ohne Bühnenerfahrung beim Goldenen Scheinwerfer das Publikum begeistern – bei ihrem zweiten Liveauftritt überhaupt. Dabei lässt sich die Band gar nicht so recht in eine musikalische Schublade stecken. Von Punk bis Metal reicht das Spektrum, wobei auch gefühlvolle Pianoparts die harte Gangart der energiegeladenen Auftritte dieser fantastischen Fünf musikalisch eingängiger machen. Die Zuhörer beim letztjährigen Goldenen Scheinwerfer fanden jedenfalls Gefallen an der Show und belohnten die Band mit dem Publikumspreis.

Mit von der Partie bei dem Doppelkonzert sind außerdem die Jurygewinner CXY – sprich „sexy“. Die Band hat mit diesem Projekt die Idee einer Musik verwirklicht, die ein wilder Stilmix quer durch den Sound-Garten und dabei dennoch wohlklingend sein sollte. Nach fast einem Jahr intensiven Songwritings trat die Band im Dezember 2010 das erste Mal auf. Zwischenzeitlich gab es einige Umbesetzungen, bevor das Quintett sich beim letzten Scheinwerfer als starker Live-Act mit Nathalie Paolino als neuer Frontfrau dem Publikum präsentierte und die Jury durch einen handwerklich gelungenen Auftritt überzeugen konnte.

Rockfans aus dem Köllertal dürfen sich am 8. Februar also gewiss auf das Beste vom letztjährigen Nachwuchsfestival freuen.